



& HDS Sound.Power

presents

Auf geht's Buam!

EXs69 Expansion for KORG KRONOS ©

KRONOS is a trademark of Korg Inc. and Korg USA ADAT™



EXs69 KARO Auf geht's Buam! für KORG KRONOS ©

KARO vs HDS Sound.Power

In Zusammenarbeit mit KARO gibt es jetzt die HDS Sound.Power auch für den KORG KRONOS.

Das HDS Sound.Power - Softwarepaket beinhaltet bekanntlicherweise Sounds für die volkstümliche Musik. Zusätzliche Soundvariationen und verschiedene Effekteinstellungen / Presets sollen noch "stilistisch" detaillierter typische Klangbilder ermöglichen - bei Slavko Avsenik klingt z.B. Gitarre und Bariton anders als bei Alpenoberkrainer, Mooskirchner usw.

Zudem hat KARO weitere Samples dieser Sparte zugeliefert und somit ist mit dieser Gemeinschaftsproduktion eine speziell angepasste Library für Volksmusik und volkstümlichem Schlager herausgekommen, die derzeit unerreicht ist! Alle MP3 Sound Demos liegen nochmals als KRONOS SNG Datei vor, somit kann der User die Sequenzen direkt im Gerät abspielen!

Die Programme und die Samples sind von bester Qualität und "ABSOLUT AUTHENTISCH"! Zum ersten mal gibt es solche überzeugende Instrumente für Volksmusik im Oberkrainer-Stil für die KORG KRONOS Workstation!

Von Oberkrainer bis Egerländer!



EXs69 KARO Auf geht's Buam! für KORG KRONOS ©

KARO vs HDS Sound.Power

Now in cooperation with KARO the sounds from HDS Sound.Power are also available for the KORG KRONOS.

The HDS Sound.Power - software package contains well known sounds for the folk music. Additional sound variations and different effect settings / Presets will allow "stylistically" more detailed and typical sound pictures - with Slavko Avsenik, e.g., guitar and baritone sounds differently than with Alpenoberkrainer, Mooskircher etc.

Besides, KARO has supplied other samples of this section and therefore with this co-production we designed an especially Library for the folk and popular music hits, which is currently unequalled! All MP3 demos are included as a KRONOS SNG file, therefore the user can play the sequences directly in the device!

The programmes and the samples are of the best quality and "ABSOLUTELY AUTHENTICALLY"! For the first time there are such persuasive instruments for folk music in the Oberkrainer style for the KORG KRONOS Workstation!

From Oberkrainer to Egerländer!

Program User G:

000: Steirische Harmonika 1
001: Steirische Harmonika 2
002: Oberkrainer Akkordeon 1
003: Oberkrainer Akkordeon 2
004: Akkordeon 1
005: Akkordeon 2
006: Akkordeon 3
007: Bandoneon
008: Akkordeon & Steirische 1
009: Akkordeon & Steirische 2
010: Helikonbass-Steirische 1
011: Helikonbass-Steirische 2
012: Helikonbass & Akkorde
013: Bariton Kurz 1

014: Bariton Kurz 2
015: Bariton Kurz 3
016: Bariton Kurz 4
017: Bariton Kurz 5
018: Bariton Lang Weich
019: Bariton Lang 1
020: Bariton Lang 2
021: Tuba 1
022: Tuba 2
023: Bassposaune Kurz 1
024: Bassposaune Kurz 2
025: Posaune 1
026: Posaune 2
027: Posaunen Duett

028: Oberkrainer Trompete 1
029: Oberkrainer Trompete 2
030: Oberkrainer Trompete 3
031: Trompete Duet 1
032: Trompete Duet 2
033: Trompete Duet 3
034: Fluegelhorn 1
035: Fluegelhorn 2
036: Oberkrainer Klarinette 1
037: Oberkrainer Klarinette 2
038: Oberkrainer Klarinette 3
039: Gitarren Akkorde Jazz 1
040: Gitarren Akkorde Jazz 2
041: Gitarren Akkorde Jazz 3

042: Nylon Gitarre 1
043: Nylon Gitarre 2
044: Zupf Gitarre 1
045: Zupf Gitarre 2
046: Zither 1
047: Zither 2
048: Kontrabass SW1
049: E. Bass 1
050: E. Bass 2
051: Sinus Synthesizer Bass
052: Auf geht's/Gaudi Samples